

後期スタート！



体育の日を含んだ三連休明けの10月9日（火）、後期がスタートしました。後期始業式では、4つの「しよう」について話しました。

- ① **読書をしよう**：想像力や集中力，読解力等，読書の効果はたくさん挙げられます。「本は心の栄養」というように，豊かな心の育成にも欠くことはできません。読書の時間を大切に，本をたくさん読みましょう。
- ② **家庭学習をしよう**：今日の学習を復習することと明日の学習に備える（予習復習）ことで，毎日の学習の理解が増し，意欲も増していきます。宿題だけではなく，自主学習や読書にも取り組みましょう。
- ③ **発表をしよう**：ピンと挙手をして，「ハイ」というはっきりした返事，わかりやすく考えを伝え，「～です。」「～だと思えます。」で終わる。丁寧な言葉づかいに気をつけて，積極的に発表をしましょう。
- ④ **始まりを大切にしよう**：毎時間の授業はもちろん，朝自習や清掃など，スタートを大切にすることで，時間を有効に使うことができます。チャイムが鳴ったらすぐに授業が始められるようにしましょう。

子どもたちのよりよい成長のために，職員一同しっかりと取り組んでまいります。後期もよろしくお願いいたします。

始業式の最後に，5年生が今月の詩「わたしがたねをまかなければ」の群読を発表しました。とてもすばらしい群読でした。



親子ピアダンス（3年生）

親子で，気持ちのいい汗を

流しました。



10月12日（金）の合同自由参観日には，多くの保護者の皆様に来校いただきました。ありがとうございました。その中で，3年生は保護者の方々と一緒に「ピアダンス」を体験しました。

野栄中学区を基本とした総合型地域スポーツクラブ「のさかスポーツクラブ」と連携しての事業として実施しています。ドラえものの主題歌「ゆめをかなえて」の音楽に合わせての振付を，3年生の子どもたちはすぐにマスターをしてしまいました。保護者の皆様も積極的に参加いただき，子どもたちに負けない軽快な動きでした。

最後は，親子一緒に踊りました。笑顔の中で，爽やかな汗を流した最高の「親子ピアダンス」でした。保護者の皆様，ありがとうございました。

